

Martin Leschhorn Strebel, Einwohnerrat SP Riehen

An: KFG	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR
Bem. / Frist:		Vis: 
	23. OKT. 2014	Gemeinde Riehen
FF:	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
Reg. Nr. 14-18.523.01		

### Interpellation Freiraumkiste

Seit rund einem Jahr steht auf der Andreasmatte die Freiraumkiste, die dank Spielsachen, Bank und Tisch sowie ihrem offenen Charakter für Familien, Kindern und Jugendlichen zu einem beliebten Anziehungspunkt geworden ist. Die im Rahmen der IBA-Basel aufgestellte Kiste hat wesentlich zu einer Attraktivitätssteigerung der Andreasmatte geführt. Im kommenden November zieht sie nun wie vorgesehen in den Sarasinpark weiter.

Der Interpellant möchte vom Gemeinderat folgendes wissen:

1. Gibt es Kenntnisse darüber, wie die Freiraumkiste bei den Zielgruppen, insbesondere den Schülerinnen und Schülern sowie den Jugendlichen angekommen ist?
2. Welches Fazit zieht der Gemeinderat aus dem einjährigen Gastspiel der Freiraumkiste?
3. Gibt es Pläne mit geeigneten Massnahmen eine dauerhaftere Attraktivitätssteigerung der Andreasmatte für Familien, Kinder und Jugendliche zu erreichen?



Riehen, 23. Oktober 2014